

Cuba confirme à l'ONU son engagement envers la lutte contre le terrorisme et le trafic de drogues



La Havane, 5 oct. (RHC).- Cuba a confirmé ce mercredi à l'ONU son engagement envers la lutte contre le terrorisme et le trafic de drogues.

Au cours d'une session de la troisième commission de l'Assemblée générale de l'ONU, consacrée à la prévention de délits et à la fiscalisation des drogues, l'ambassadrice de Cuba auprès des Nations Unies, Anayansi Rodriguez, a souligné que notre pays applique une politique de tolérance zéro contre ces phénomènes qui préoccupent tant la communauté internationale.

Elle a tenu à rappeler que Cuba s'acquitte de ses obligations en matière de coopération globale pour la prévention et la lutte contre ces fléaux.

Les lois cubaines pénalisent lourdement les délits de terrorisme, de trafic de drogue, la traite de personnes et la piraterie et Cuba est signataire de 16 conventions internationales de lutte contre le terrorisme.

Anayansi Rodriguez a également rappelé que Cuba a dû faire face à des crimes exécrables.

Elle a indiqué que 3 mille 478 Cubains ont été tués dans des actes de terrorisme depuis le triomphe de la Révolution en 1959 et que plusieurs des auteurs avoués de ces crimes vivent en toute impunité aux États-Unis.

Devant cette commission de l'assemblée générale l'ambassadrice de Cuba auprès des Nations Unies a d'autre part plaidé pour l'élimination de l'évaluation unilatérale d'autres États en matière de lutte contre le terrorisme, une pratique qu'elle a qualifiée d'inadmissible.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/143476-cuba-confirme-a-lonu-son-engagement-envers-la-lutte-contre-le-terrorisme-et-le-traffic-de-drogues>



Radio Habana Cuba